



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 22nd Sep. 2022
Ref: CSFO/086/ HT - NA

التاريخ: 22 سبتمبر 2022
المرجع: CSFO/086/ HT - NA

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: The Board of Directors of BPC^{K.S.C.P}
will meet on 27th September 2022 to discuss the Merger
Asset Valuation Report and Investment Advisory Report

الموضوع: مجلس إدارة شركة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.
يجتمع بتاريخ 27 سبتمبر 2022 لمناقشة تقرير التقييم وتقرير
مستشار الاستثمار بشأن عملية الاندماج

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency"
of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments,
attached is the disclosure of Material Information Form related to the
above-mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية"
من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما
مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع
المذكور أعلاه.

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

نواف ارحمه ارحمه - Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO



* CC:

CMA - Disclosure Dep.

* نسخة إلى:

السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.

شركة مساهمة كويتية عامة - رأسمالها ٥٣,٤٨٢,٢٧٥ دينار كويتي - مدفوع بالكامل - تأسست بتاريخ ١٢/٢/١٩٩٥ - سجل تجاري رقم : ٦٢٣٩٤
Kuwait Public Shareholding Company - Paid Up Capital KD 53,482,275 - Established on 12/2/1995 - Commercial Registration No. 62394

الشرق - خالد بن الوليد - برج كيبكو - الدور ٣٣ - تليفون: ١١١/٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + فاكس ١٠١ ٢٠ ٢٢٠ ٩٦٥ + ص. ب: ٢٣٨٣ الصفاة الرمز البريدي ١٣٠٢٤ الكويت
Al Sharq - Khalid bin Al-Waleed St. - KIPCO Tower, 33th Floor Tel: +965 220 20 100/111 Fax: +965 220 20 101 - P.O. Box: 2383 Safat 13024 Kuwait

www.boubyan.com



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (الملحق رقم 10)

Disclosure of Material Information Form (Appendix No.10)

Date: 22nd Sep. 2022

التاريخ: 22 سبتمبر 2022

Name of the listed Company:

اسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) ^{K.P.S.C}

شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع

Material Information:

المعلومة الجوهرية:

The Board of Directors of Boubyan Petrochemical Company (BPC) K.S.C.P. will be held on Tue. 27th of Sep. 2022 at 04:00 pm to discuss the Company's asset valuation report and the investment advisory report regarding the merger by amalgamation between Boubyan Petrochemical Company (BPC) K.S.C.P. (to be the Merging Company) and Educational Holding Group Company K.S.C.P. (to be the Merged Company) in accordance with the provisions of Module 9 "Merger & Acquisition" of the Executive Regulations of Law No. 7/2010, and their amendments.

سوف يجتمع مجلس إدارة شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع. في تمام الساعة الرابعة من بعد عصر يوم الثلاثاء الموافق 2022/09/27 وذلك لمناقشة تقرير تقويم الأصول وتقرير مستشار الاستثمار بشأن عملية الاندماج عن طريق الضم فيما بين شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع. (لتكون هي الشركة الدامجة) وشركة المجموعة التعليمية القابضة (عامة) (لتصبح هي الشركة المندمجة) وفقاً لأحكام الكتاب التاسع (الاندماج والاستحواذ) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاتهما، وقانون الشركات رقم (1) لسنة 2016 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما.

Significant Effect on the financial position of (BPC):

أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

There is no financial impact for the time being. The procedures for the merger by amalgamation are subject to prior approvals of the relevant regulatory authorities and the approvals of Extraordinary Shareholders Assemblies of both companies.

لا يوجد أثر مالي حالياً، علماً بأن إجراءات عملية الاندماج عن طريق الضم تخضع للموافقات المسبقة من الجهات الرقابية ذات الصلة وكذلك موافقات الجمعية العامة غير العادية للشركتين.

نواف ارحمه ارحمه - Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية - CSFO

